



Ab 01.01.2025 kommt die eRechnung topfact bringt den Datenkreislauf in Schwung!

Die Digitalisierung ist in fast allen Unternehmen angekommen. Das große Plus dabei ist, dass dadurch nicht nur mehr Effizienz und Sicherheit in die Arbeitswelt Einzug halten – vieles wird auch einfacher, transparenter und vor allem sinnvoller strukturiert und kanalisiert.

Für mobiles, zeitgemäßes Arbeiten

Die topfact AG entwickelt seit fast 20 Jahren entsprechende Standardsoftware, um Unternehmen dabei zu unterstützen, vorhandene Dokumente und Daten in einen Datenkreislauf einzubinden. Dadurch können Fehler vermieden, Zeit gespart und Prozesse vereinfacht und optimiert werden. Datenschutz, Compliance und rechtliche Aspekte stehen dabei immer im Mittelpunkt.



Seit 2005 entwickelt topfact erfolgreiche Dokumentenmanagement Lösungen.

Mit der von topfact „Made in Germany“ entwickelten benutzerfreundlichen Software, die nach GoBS zertifiziert ist und der fachkundigen Hotline zur Kundenbetreuung, setzt topfact Maßstäbe in Sachen Qualität und Kundennähe, denn die topfact AG ist auch qualitätszertifiziert nach ISO9001:2015.

So gelingen die sichere Erstellung und Aufbewahrung kaufmännischer Unterlagen, Belege und Verträge. Die Anwendungen können sowohl auf mobilen Endgeräten als

auch auf stationären PCs uneingeschränkt genutzt werden.

Sicherheit beim Wachstumschancengesetz

Das Angebot von topfact richtet sich nicht nur an große Unternehmen; auch kleinere Organisationen profitieren von der flexiblen Anpassbarkeit der Systeme. Egal ob es um das schnelle Finden von Unterlagen, das einfache Teilen oder gemeinsam Bearbeiten geht, die Software passt sich den Bedürfnissen des Nutzers an. Die Themenschwerpunkte liegen dabei auf den Bereichen Eingangsrechnungen, Mobile Dokumente, Digitale Signatur, Wachstumschancengesetz, und Mitarbeitermanagement. Mit dem benutzerfreundlichen Dokumenten-Management und der sicheren topfact Cloud bietet das Unternehmen auch die passende Infrastruktur und gleichzeitig ein echtes Sorglos-Paket für den Kunden.

→ **Mehr Informationen**
www.topfact.de/loesungen



Neuer Standort im Herzen Rosenheims



Im Herbst letzten Jahres zog die topfact AG in das Stadtzentrum Rosenheims.

Im Herbst 2023 hat das Unternehmen seinen Standort vom Chiemgau in das Stadtzentrum von Rosenheim verlegt. Vom obersten Geschoss mit Blick auf den Salingarten und in die Berge arbeiten aktuell rund zehn Mitarbeiter in sehr freundschaftlicher Atmosphäre an spannenden Projekten.



Firmenhund Ela sorgt für tierische Abwechslung zwischendurch.

Karriere im Blick

Nicht nur extern wird Service großgeschrieben: Als zertifizierte „Kununu Top Company 2024“ sorgt das Unternehmen intern für eine hohe Mitarbeiterzufriedenheit. Wer „Bock auf IT“ hat, der kann bei der topfact AG Karriere machen: von der Ausbildung zum Fachinformatiker bis hin zum IT Consultant, Developer oder Product Manager – es gibt viele, sehr zukunftsweisende Bereiche, in die sich Berufseinsteiger, Berufserfahrene aber gerne auch Quereinsteiger einbringen können.

→ **Mehr Informationen**
www.topfact.de/teamwork



Mit dem angestrebten Wachstum positioniert sich die Innovationsschmiede weiterhin als erstklassiger Ansprechpartner für alle Belange rund um die kaufmännische Datenverwaltung und -sicherheit. Die Kombination aus fundiertem Fachwissen des Teams und zukunfts-fähigen Technologien macht das Unternehmen zu einem verlässlichen Partner rund um das Thema Effizienz im Büro.
Informationen unter www.topfact.de